

*Collectif Accueil Migrants
Du plateau de Valdahon*

FAUT-IL AVOIR PEUR DE L'IMMIGRATION ?



Conférence débat avec François Gemenne

Professeur à Sciences Po, spécialiste des questions migratoires

Mardi 8 février 2022 à 17h30

À VALDAHON au CINÉPAX – Rue de la Gare

(François Gemenne animera le même jour une 2^{ème} conférence, Salle de la Malcombe, à Besançon à 20h30)

*En lien avec les collectifs d'Ornans, de Morteau de Sancey-Belleherbe, la Pastorale Migrants, la Cimade et les EGM.
Avec le soutien de la FEP (Fédération d'Entraide Protestante), du Secours Catholique, du CCFD-Terre Solidaire et du CMR.*